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3 月 10 日、名古屋市議会へ請願書を提出 

「市道弥富相生山線建設についての検証を求める請願」を「市民の会」は 

名古屋市議会議長あてに提出しました。請願の内容は 2月定例会終了後 

（3 月 19 日）以降の土木交通委員会で審議されます。請願の項目は： 

① 市道弥富相生山線建設工事及び、開通することによる自然環境、生活 

環境への影響を検証すること 

② ①に関して、「学術検証委員会」の報告書にある「自然環境保全や市  

民福祉向上の観点から」の検証を行なうこと 

③ 「入り込み」の問題、道路交通の問題を地域の安全性や子ども達への危険性からの観点で検証を行なうこ

と 

④  

道路建設中断中の予定地を歩いて現状を見ました 
3 月 23 日（日）、30 人の市                         名古屋市は「工事は 80％ 

民は、工事未着工の市道弥                         終わっていると言うが、富

富相生山線建設予定地を歩                         歩いてみた実感とは随分 

きました。前回は建設され 

た道路上を歩きましたが、 

今度は上から建設予定地を 

見ました。「上から見てびっ 

くり」という感想にもある 

ように、道路工事の現状が 

良く分かる企画になりまし 

た。要所では、緑地の自然や歴史 

の解説があり、興味深い企画にな 

りました。歩き終ってお茶を飲み 

ながら、感想を語り合いました。 

ヒメボタル鑑賞会へのお誘い 
相生山緑地は日本で有数のヒメボタルの生息地です。5 月末から 6 月の始めにかけて、乱舞するヒメボタ

ルの美しさは素晴らしいものです。道路工事が未着工の予定地こそ一番ヒメボタルが生息しているところで

す。道路が建設されたらヒメボタルはどうなるでしょうか？「市民の会」は皆様をご案内し、説明します。 

 

●時＝5 月 30 日（金）・31 日（土）午後 9 時～ ●集合＝相生口 

 

 

▲工事が中断されている場所で橋梁の様

子を見ながら説明を受ける参加者。自然 

と建造物の対比に注目が集まりました。 

「 名 古 屋 市 は 工 事 の

80％が終わっていると

いうが、歩いてみての実

感では、そんなことはな

いんじゃないか？」「自

然の大切なところは残

っている」という感想が

よせられました。また、

「次世代に自然を残し

たい」と言う意見が多く

でました。 

参加者の 70％は天白区の住

民で、区民の関心の高さが分

かります。 

▲請願書を提出する共同代表 

  


